

Brésil : record historique d'assassinats



Brasilia, 6 juin (RHC)- L'atlas de la Violence, élaboré par l'Institut de Recherches sur l'Économie Appliquée et le Forum Brésilien de Sécurité Publique a révélé que 65 600 personnes ont été assassinées au Brésil en 2017.

Il s'agit d'un record dans le nombre de morts violentes dans le pays qui a atteint un taux de 31,6 morts pour 100 mille habitants.

Le coordonnateur de la recherche, Daniel Cerqueira,

a affirmé au cours d'une conférence de presse que ce qui arrive au Brésil est vraiment étonnant et se trouve bien au-dessus des moyennes internationales.

L'étude montre qu'il y a eu une augmentation de la violence, spécialement dans les états du nord et du nord-est du pays ainsi qu'un plus grande nombre de personnes tuées par des armes à feu.



Radio Habana Cuba